
Die Verwaltung teilt mir, dass die städtischen Pressemitteilungen zeitnah auf der 

Homepage eingestellt werden. Aufgrund der Diskussion wird vorgeschlagen, den 
Presseverteiler um die sechs Fraktionsvorsitzenden zu erweitern.  

 

Der Antrag wird daher von der SPD-Fraktion zurückgezogen.  


